

Lora, Atlit Bulutangkis Putri ini Berhasil Tambah 2 Medali Emas Untuk Kota Mataram di Porprov XI NTB 2023

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Feb 23, 2023 - 21:39



Afifa Lora Hidayatul Umamah (Lora) atlit Bulutangkis Kota Mataram Peraih Medali Emas.

Mataram NTB - Afifa Lora Hidayatul Umamah adalah Atlit Bulutangkis asal kontingen Kota Mataram akhirnya berhasil menaklukkan Atlit dari kontingen Lombok timur pada sesi final Bulutangkis perorangan putri pada Pekan Olahraga (Porprov) XI NTB 2023.

Kemenangan di final pada Partai Putri Perorangan yang berlangsung di GOR Badminton Warna Agung (22/02/2023) tersebut mengantarkan Perempuan yang kerap di panggil Lora tersebut sebagai srikandi juara bulutangkis perorangan putri dan menyumbang emas untuk kontingen Kota Mataram di Porprov XI NTB 2023.

Bukan hanya partai perorangan putri, namun Lora bersama rekan putri lainnya memberikan satu lagi medali emas untuk Kota Mataram melalui Cabor

Bulutangkis Putri beregu pada pertandingan final 21/02/2023 .

Usai Menerima Penyerahan Medali emas, Lora dihadapan awak media mengatakan rasa syukur atas kemenangan yang diraihinya.

"Ini barangkali buah dari hasil latihan yang saya lakukan beberapa bulan terakhir ini. Sebelumnya saya sudah mulai latihan terpusat pada September 2022 namun karena Porprov di undur, saya baru konsentrasi latihan di bulan Desember tahun lalu,"Ungkap Lora usai menerima penyerahan medali emas pada juara 1 Bulutangkis perorangan putri di GOR Badminton Warna Agung Ampenan (23/02/2023).

Sebelumnya Perempuan yang saat ini sebagai Mahasiswa Unram Semester 2 ini menceritakan pengalamannya dalam bertanding Bulutangkis di beberapa event, baik diluar provinsi NTB maupun dalam NTB seperti juara 1 Poldas Cup tahun lalu.

Menurutnya keberhasilan dalam mengharumkan nama kota Mataram dengan meraih 2 medali emas dari cabang Bulutangkis merupakan suport serta doa restu dari kedua orang tua, pelatih serta rekan-rekan atlit lainnya



Putri dari pasangan Aiptu Edi Susianto dan Bq. Citra Lestari ini tentu merasa senang dan penuh rasa syukur atas prestasih yang di raihinya pada ajang Porprov NTB tahun ini.

"Dengan keberhasilan ini tentu menjadi semangat tersendiri bagi saya untuk bisa lolos di ajang Pra PON dan PON mendatang yang akan berlangsung di Aceh,"ucap Putri pertama dari Pasangan Edi dan Citra.

Sementara itu di tempat yang sama kedua orang tua Lora mengatakan sangat terharu sekaligus bangga atas hasil yang diperoleh putrinya.

"Kami sebagai orang tua Lora merasa bangga menyaksikan prestasi yang diraihinya. Ketekunannya berlatih Bulutangkis sejak kecil tidak sia-sia. Ini hasil dari segala perjuangan yang ia lakukan,"ucap kedua orang tua Lora dihadapan awak media.

Kedua orang tua ini berharap putrinya kedepan mampu meraih prestasi di ajang-ajang pertandingan berikutnya baik di lokal NTB maupun tingkat nasional dalam rangka mengharumkan nama daerah NTB pada umumnya dan Kota Mataram pada khususnya. (Adb)